

**LETTRE PASTORALE,**  
**SUR LA CAUSE DE**  
**BÉATIFICATION DU VÉNÉRABLE**  
**JEAN BAPTISTE DE LA SALLE.**

IGNACE BOURGET, par la miséricorde de DIEU, et la grâce  
du Saint-Siège Apostolique, Evêque de Montréal,  
etc etc. etc.

*Au Clergé Séculier et Régulier, aux Communautés  
Religieuses, et à tous les Fidèles de notre Diocèse,  
salut et bénédiction en Notre Seigneur.*

Le juste sera toujours en bénédiction : sa mémoire sera  
éternelle; et son nom ne saurait être flétri par les langues  
des méchants.

Voilà, N. T. C. F., ce que la Sainte Ecri-  
ture nous dit de tous ceux qui craignent le  
Seigneur, et qui le servent avec amour. Cet  
oracle sacré s'est toujours accompli à l'égard  
des Saints, et il s'accomplira jusqu'à la fin  
du monde : de nos jours il s'accomplit d'une  
manière bien frappante dans la personne du  
vénéral Jean Baptiste de la Salle, institu-  
teur des Frères des Ecoles Chrétiennes. Après  
avoir été l'ornement des Chanoines de Reims,  
le modèle des plus parfaits Ecclésiastiques de